

10.21教養ストの圧倒的成功をめぐり 9月下旬定期学生大会をかちとろう!

至市大の学友諸君!

秋の斗いの頂点である10.21斗争は、まさに総評生自カ労働者大斗いと決定し、
原水案、全国反戦青年委員会、民青「全総連」を含む諸団体もとりくみ定
定し、巨大な規模を斗い抜かぬとつてしている。三年百々のなせる今年の10
21斗争の意義は、オーストリア、激動する内外情勢の中で、①ストナリ反戦斗争勝
利をめざし、米ロに代償即時停止、米軍撤退を迫り、②安保条約破棄、非武
装中立をめざす世論を形成し、政府に鉄槌を加えることあり、③11月沖繩
主席公選勝利→沖繩返還を打ちこり、④衆議院選、自民党総裁選の動向の
中、佐上内閣打倒の斗争運動の中心である。⑤オーストリア、市大自治会におい
て、中執三派は打ちこり、統一した運動を展開出来ぬに現任、10.21斗争は
い抜く中、自治会の統一した民主的の衆的再建を打ちこるべきである。
我々は、そのための礎石となる9月下旬定期学生大会を提起する。定期学生
大会は、10.21斗争を成功させ、自治会の統一した運動を再建する巨大な礎石
を築くのである。

その定期学生大会を聞く意義は何及

- ① 10.21斗争の統一した行動を指導する
- ② 10.21斗争の統一した行動を指導する
- ③ 10.21斗争の統一した行動を指導する
- ④ 10.21斗争の統一した行動を指導する
- ⑤ 10.21斗争の統一した行動を指導する

中執三派、文化部長が打ちこるべきである。10.21斗争の統一した行動を指導する
出来ず、大学案の準備は非常に遅れている。早急に統一した全学的な準備を
実現するため、統一した大学案準備委員会を打出すの場とするこ
とである。各クラスは、直ちに、大学案準備委員会を打出し、大学案の準備を開
始しよう。

10.21クラス実行委員会をつくらう!